

BERITA TERBARU

Kodim 1710/Mimika Rayakan HUT Ke-78 Persit Kartika Chandra Kirana Tahun 2024

Ahmad Rohanda - BERITATERBARU.CO.ID

May 13, 2024 - 19:38



Timika - Persit Kartika Chandra Kirana merupakan organisasi pendamping prajurit TNI AD yang senantiasa setia mendukung secara moril para prajurit di garis belakang. Untuk memperingati berdiri tegaknya organisasi ini, Kodim 1710/Mimika melaksanakan perayaan HUT ke-78 Persit KCK di Aula Darmawangsa Kodim 1710/Mimika, Distrik Kuala Kencana, Kabupaten Mimika, Senin (13/05/2024) yang diikuti oleh sekitar 130 orang Persit KCK Cab XXXV Dim Kodim 1710/Mimika beserta Perwira.

Dandim 1710/Mimika, Letkol Inf Dedy Dwi Cahyadi hadir memimpin kegiatan ini yang didampingi oleh Ketua Persit KCK Cab XXXV, Ny. Rindang Dedy Dwi Cahyadi. Perayaan HUT ke-78 Persit KCK tahun 2024 yang mengambil tema “Persit Peduli, Kreatif dan Sederhana” ini diawali dengan penayangan sejarah singkat Persit Kartika Chandra Kirana dan juga prakata dari Ibu Hasnawati Abdul Munir (Wakil Ketua Persit KCK Cab XXXV Kodim 1710/Mimika) selaku Ketua Panitia. Kegiatan pun dilanjutkan dengan penyerahan penghargaan kepada anggota Persit yang menorehkan prestasi dalam lomba Posyandu dan Kader Berprestasi.



Dandim 1710/Mimika dalam kesempatan ini menyampaikan sambutan bahwa peringatan ini adalah sarana untuk meningkatkan kualitas darmabakti dalam mewujudkan tujuan organisasi secara optimal dan mendukung prajurit dalam mengemban tugas pokoknya. Ketua Persit KCK Cab XXXV pun membacakan sambutan Ketua Umum Persit KCK yang salah satunya adalah anggota Persit harus peduli dengan keluarga, lingkungan dan masyarakat serta menjadi inspirasi di tengah keterbatasan.

Kegiatan pun ditutup dengan menyanyikan lagu Mars Persit kemudian dilanjutkan dengan foto bersama dan pemotongan tumpeng yang dilakukan oleh Dandim 1710/Mimika dan Ketua Persit KCK Cab XXXV. Adapun tumpeng diberikan kepada Ny. Nikolebu dan Ny. Agus Raharusun yang merupakan anggota Persit yang disiplin dan berdedikasi tinggi terhadap organisasi. (*)